

Recklinghausen

Bürgerservice Online zieht um

[20.12.2013] Der Online-Bürgerservice der Stadt Recklinghausen ist ab sofort wieder über die Website der Stadtverwaltung zu finden. Das im Januar freigeschaltete separate Bürgerservice-Portal wird zum Jahresende eingestellt.

Aufgrund eines Technologiewechsels beim Zweckverband Gemeinsame Kommunale Datenzentrale Recklinghausen (GKD) wird das im Januar dieses Jahres freigeschaltete separate Bürgerservice-Portal der Stadt Recklinghausen zum Jahresende eingestellt. Wie die Stadtverwaltung mitteilt, wird der Bürgerservice Online, also die Übersicht über Dienststellen, Verwaltungsservices, Ansprechpartner und digitale Formulare, ab 2014 wieder in den städtischen Internet-Auftritt integriert. „Für die Bürgerinnen und Bürger ändert sich inhaltlich nichts“, so Pressesprecherin Corinna Weiß. „Sie erhalten weiterhin alle nötigen Informationen und können wichtige Formulare, zum Beispiele zur Hundesteueran- oder -abmeldung, bequem zu Hause herunterladen und in Ruhe ausfüllen.“ Das Projekt Bürgerservice-Portal fußte auf einer Kooperation der GKD mit dem Dortmunder Systemhaus dosys. „Auch wenn die Kooperation zwischen der GKD und dosys nun beendet wird: An unserem Ziel, unseren Bürgern mittel- und langfristig vollständig digitale Angebote sowie personalisierte Inhalte zur Verfügung zu stellen, halten wir fest“, sagt der Erste Beigeordnete und Kämmerer der Stadt Recklinghausen, Christoph Tesche, der auch für die IT verantwortlich ist. Die GKD und die in ihr zusammengeschlossenen Städte würden jetzt nach einer neuen Technologiebasis für Online-Dienstleistungen suchen.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Recklinghausen, Bürgerservice, dosys